

Fait à Paris, le 21 décembre 1945, en langues anglaise et française, les deux textes faisant également foi, en un exemplaire unique qui sera conservé dans les archives du Gouvernement de la République française, lequel Gouvernement remettra copie conforme de ce texte à chacun des Gouvernements représentés à cette Conférence.

*Hysni Kapo*, Délégué de l'Albanie;

*James W. Angell*, Délégué des États-Unis d'Amérique;

*E. Ronald Walker*, Délégué de l'Australie;

*Kaeckenbeck*, Délégué de la Belgique;

*Maurice Pope*, Délégué du Canada;

*Kruse*, pour le Délégué du Danemark;

, Délégué de l'Égypte;

*Jacques Rueff*, Délégué de la France;

*S. D. Waley*, Délégué du Royaume-Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord;

, Délégué de la Grèce;

*P. Chandhuri*, Délégué de l'Inde;

(Ces signatures sont données en accord avec le Représentant de Sa Majesté Britannique, qui exerce les fonctions de la Couronne dans les relations de celles-ci avec les États Indiens.)

*Wehrer*, Délégué du Luxembourg;

*Helgeby*, Délégué de la Norvège;

Done in Paris on December 21, 1945, in the English and French Languages, the two texts being equally authentic, in a single original, which shall be deposited in the Archives of the Government of the French Republic, certified copies thereof being furnished by that Government to all the Governments represented at that Conference.

*Hysni Kapo*, Delegate of Albania;

*James W. Angell*, Delegate of the United States of America;

*E. Ronald Walker*, Delegate of Australia;

*Kaeckenbeck*, Delegate of Belgium;

*Maurice Pope*, Delegate of Canada;

*Kruse*, for the Delegate of Denmark;

, Delegate of Egypt;

*Jacques Rueff*, Delegate of France;

*S. D. Waley*, Delegate of the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland;

, Delegate of Greece;

*P. Chandhuri*, Delegate of India.

(These signatures are appended in agreement with his Britannic Majesty's representative for the exercise of the functions of the Crown in its relations with the Indian States.)

*Wehrer*, Delegate of Luxembourg;

*Helgeby*, Delegate of Norway;